
	  
TTT	  :	  COMPTE	  RENDU	  REUNION	  CONSEIL	  D’ADMINISTRATION	  	  

	  
	  
	  
	  
	  
	  
Date	  :	  09	  mai	  2013	  
	  
Lieu	  :	  ancien	  local	  de	  Ligue,	  224	  route	  Hubert	  Delisle,	  97430	  LE	  TAMPON	  
	  
La	  séance	  est	  ouverte	  à	  18	  h	  00	  par	  le	  président	  Marc	  DUBOURDIEU.	  
	  
	  
COMPOSITION	  DU	  CA	  :	  
	  
Membres	  présents	  :	  Sandrine	  THIEN	  CHOW	  KANG,	  Frédéric	  DELCHIER,	  Alexandre	  MONTAUBAN,	  Expédit	  
MONTAUBAN,	  Olivier	  MONTAUBAN,	  Robert	  RICHARD,	  Marc	  DUBOURDIEU.	  
	  
Absents	  excusés	  :	  Lyne-‐May	  RALAIVAO,	  Benoît	  BROUSSEAU,	  Patrick	  SCHILLI.	  
	  
Absents	  non	  excusés	  :	  Maryline	  ARIEN,	  Mickaël	  GARDOQUE,	  Vincent	  LAGIER,	  Patrice	  ROBERT.	  	  
	  
Membres	  invités	  :	  Christophe	  MOUQUET,	  Philippe	  ANSIAUX.	  
	  
	  
ORDRE	  DU	  JOUR	  :	  
	  
I	  –	  Adoption	  du	  procès-‐verbal	  du	  Comité	  d’Administration	  du	  14	  mars	  2013	  

	  
Le	  procès	  verbal	  de	  la	  réunion	  est	  adopté	  à	  l’unanimité.	  

	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  II	  –	  Agrément	  des	  nouveaux	  adhérents	  
	  

Aucune	  opposition	  n’ayant	  été	  soulevée	  pour	  les	  nouveaux	  inscrits,	  le	  T.T.T.	  compte	  à	  ce	  jour	  73	  
adhérents.	   Ce	  n’est	   pas	   fini	   puisque	   l’on	  devrait	   atteindre	  80	  membres	  d’ici	   la	   fin	   de	   la	   saison.	  
Nous	  sommes	  devenus	  le	  plus	  «	  gros	  »	  club	  de	  l’île.	  
	  

	  	   III	  –	  Point	  financier	  (compte,	  subvention)	  
	  

Notre	  compte	  courant	  fait	  état	  d’un	  solde	  positif	  de	  plus	  de	  8	  000	  euros.	  Bien	  entendu	  ce	  n’est	  
pas	  de	  l’argent	  en	  réserve	  que	  nous	  avons.	  Nous	  devons	  procéder	  à	  un	  certain	  nombre	  d’achats	  
(matériel	  notamment),	  régler	  des	  factures	  (Ligue,	  CGSS,	  …).	  
	  
Nous	  avons	  déjà	  perçu	  la	  subvention	  municipale	  (2	  800	  euros)	  pour	  cette	  année.	  	  
	  
Notre	   situation	  ne	   sera	  pas	  extraordinaire	  à	   la	   fin	  de	   l’exercice	   comptable.	   En	  effet	  nous	  avons	  
appris	  que	   la	  municipalité	  ne	  verserait	  aucun	   frais	  de	  déplacement	  pour	  2013	  et	  que	   le	  Conseil	  
Général	  ne	  financerait	  plus	  les	  actions	  sportives.	  	  
	  
C’est	  un	  manque	  à	  gagner	  certain.	  La	  subvention	  municipale	  stagne	  et	  ne	  retrouve	  pas	  son	  niveau	  
de	  2011.	  Nous	  ne	  savons	  toujours	  pas	  ce	  que	  l’on	  peut	  espérer	  du	  CNDS.	  
	  
La	  Ligue	  a	  remis	  au	  goût	  du	  jour	  certaines	  dépenses	  et	  a	  augmenté	  plusieurs	  postes.	  
	  



Du	  coup	  nous	  sommes	  dans	  l’obligation	  de	  réorienter	  notre	  politique	  tarifaire	  (comme	  annoncé	  
dans	   le	   précédent	   CA).	   Nous	   devons	   également	   absolument	   trouver	   d’autres	   sources	   de	  
financement	  (sponsors).	  
	  
Achat	   de	   matériel	  :	   nous	   allons	   étudier	   la	   possibilité	   d’achat	   de	   deux	   nouvelles	   tables	   (se	  
renseigner	   auprès	   de	   Télésport),	   de	   recharges	   de	   filets,	   de	   balles	   de	   compétition	   et	   de	  
séparations	  (voir	  notamment	  le	  coût	  à	  l’arrivée	  de	  séparations	  «	  cartonnées	  »	  Cornilleau).	  

	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  IV	  –	  Compte-‐rendu	  actions	  USEP/Collège	  Terrain	  Fleury	  

	  
-‐	  USEP	  :	  
	  
Une	  journée	  de	  découverte	  s’est	  déroulée	  le	  mercredi	  17	  avril.	  Une	  vingtaine	  de	  tout	  jeunes	  ont	  
pratiqué	  l’activité	  au	  club.	  Leurs	  parents	  étaient	  présents.	  	  
Les	  enfants	  passaient	  dans	  divers	  ateliers	  (parcours,	  jonglage,	  tirs	  de	  précision	  …).	  Ils	  ont	  tous	  reçu	  
un	  diplôme	  à	  l’issue	  de	  l’après-‐midi.	  
	  
Cette	  action	  sera	  à	  renouveler.	  Au	  départ	  on	  pensait	  au	  mois	  de	   juin	  mais	   le	  bénéfice	  sera	  sans	  
doute	  plus	  grand	  au	  mois	  de	  septembre.	  
	  
Un	  challenge	  sur	  la	  région	  sud	  est	  à	  l’étude.	  
	  
Pour	  mémoire	  Alexandre	  MONTAUBAN	  a	  été	  remplacé	  par	  Sylvain	  BALME	  pour	  les	  actions	  USEP	  
sur	   certaines	   écoles	   du	   Tampon.	   Avec	   Christophe	   MOUQUET	   ils	   interviennent	   sur	   4	  
établissements	   (Terrain	   Fleuri,	   Pont	   d’Yves,	   SIDR	   400	   pour	   Alexandre,	   Iris	   Hoarau	   pour	  
Christophe).	  

	  
-‐	  Collège	  terrain	  Fleury	  :	  
	  
Notre	   club	   a	   servi	   de	   base	   technique	   à	   l’organisation	   d’un	   tournoi	   de	   collégiens	   du	   Tampon.	  
L’idée,	  originale,	  a	  consisté	  à	   inviter	  des	   jeunes	  qui,	  en	  s’inscrivant	  contre	  espèces	  sonnantes	  et	  
trébuchantes,	  participaient	  financièrement	  au	  voyage	  linguistique	  d’une	  classe	  de	  Terrain	  Fleury.	  
	  
35	   ados	   ont	   joué	   le	   samedi	   20	   avril	   au	  matin	   et	   environ	   25	   d’entre	   eux	   ont	   découvert	   le	   club.	  
Certains	  se	  sont	  inscrits	  depuis.	  
	  
Outre	  la	  compétition,	  il	  y	  a	  eu	  une	  vente	  de	  boissons	  et	  gâteaux,	  toujours	  organisée	  par	  les	  élèves.	  
	  
Excellente	  initiative	  du	  jeune	  Quentin	  LE	  TOULLEC.	  

	  
V	  –	  Mise	  en	  place	  des	  «	  Raquettes	  de	  Couleurs	  »	  
	  

Les	  exercices	  des	  différents	  niveaux	  sont	  quasiment	  finalisés.	  Il	  nous	  manque	  encore	  le	  modèle	  de	  
diplôme	  de	  Benoit.	  La	  différenciation	  des	  grades	  se	  fera	  au	  moyen	  d’autocollants	  à	  apposer	  sur	  le	  
diplôme.	  
	  
La	  date	  de	  passage	  prévue	  est	   le	  mercredi	  20	   juin,	  de	  14	  à	  18	  h.	  Des	   relanceurs	  du	  club	  seront	  
sollicités.	  Un	  goûter	  sera	  organisé	  parallèlement	  pour	  les	  jeunes.	  
	  
A	   noter	   que	   les	   exercices	   sont	   testés	   grandeur	   nature	   aux	   entrainements	   des	   jeunes	   …	   et	   des	  
adultes	  en	  loisir	  (pas	  plus	  que	  la	  raquette	  jaune	  cependant	  	  ).	  
	  
Christophe	  doit	  déterminer	  quels	  sont	  les	  jeunes	  susceptibles	  de	  présenter	  un	  grade,	  et	  lequel.	  

	  
VI	  –	  Point	  sur	  le	  Championnat	  par	  équipes	  
	  

Départementale	  :	  
	  



Un	  grand	  bravo	  aux	  jeunes	  du	  T.T.T.	  4	  qui	  ont	  fini	  3èmes	  de	  leur	  poule	  (devant	  St	  Pierre	  3,	  PICP	  3	  
et	   PICP	   4).	   Le	   président	   avait	   promis	   des	   récompenses	   à	   Pierre-‐Guy	   BALAKA	   (Cap.),	   Laurent	  
CONVERT,	  Nathan	  PAYET,	  Loïc	  VALIAMIN,	  Etienne	  DAOUD	  et	  Fantin	  GUILLAUMOND	  en	  cas	  de	  bon	  
comportement	  durant	  la	  compétition.	  	  
	  
Le	  C.A.	  donne	  son	  accord.	  Le	  club	  va	  attendre	  le	  mois	  d’août	  pour	  pouvoir	  bénéficier	  de	  meilleurs	  
tarifs	  sur	  le	  catalogue	  Wack-‐Sport.	  Chaque	  joueur	  de	  l’équipe	  4	  recevra	  un	  polo	  et	  un	  short.	  
	  
Un	  bel	  objectif	   réalisé	  dans	   la	  douleur	  :	   le	  TTT	  3	   remporte	   la	   triangulaire	  de	  Départementale	  et	  
accède	   à	   la	   Régionale	   2.	   Les	   joueurs	   qui	   suivent	   se	   sont	   illustrés	  :	   Bernard	   CALTEAU,	   Frédéric	  
DELCHIER,	   Marc	   DUBOURDIEU	   (Cap.),	   Gaétan	   MAIGNIEN,	   Expédit	   MONTAUBAN,	   Aurélio	  
STEVANIN	  auxquels	  il	  faut	  rajouter	  pour	  la	  première	  phase	  Mickaël	  GARDOQUE,	  Patrick	  HOARAU,	  
Patrick	  LEYRAL,	  Philippe	  LORION	  et	  Lyne	  May	  RALAIVAO.	  
	  
Régionale	  :	  
	  
La	  R1	  devrait	  s’emparer	  d’une	  belle	  4ème	  place.	  L’équipe	  de	  base,	  très	  homogène,	  s’est	  très	  bien	  
comportée.	   Ensuite	   les	   blessures	   et	   les	   absences	   sont	   tombées	   lors	   des	   rencontres	   les	   plus	  
difficiles	  à	  négocier,	  heureusement.	  L’objectif	  assigné	  à	  l’équipe	  a	  été	  atteint.	  
	  
La	   R2	   va	   t’elle	   réussir	   l’exploit	   de	   s’imposer	   en	   terre	   sainte-‐marienne	  ?	   Tout	   est	   possible	   avec	  
cette	  équipe	  très	  équilibrée	  et,	  comme	  son	  homologue	  de	  R1,	  très	  homogène.	  Le	  parcours	  a	  été	  
assez	  remarquable	  avec	  de	  très	  nettes	  victoires	  la	  plupart	  du	  temps.	  La	  dernière	  marche	  est	  haute	  
même	  si	  un	  petit	  match	  nul	   suffirait	  à	  notre	  bonheur	   (SMTT	  1	  a	   fait	  9/9	  contre	   les	  Aiglons	  2	   le	  
week-‐end	  dernier).	  	  
	  
Plus	   globalement	   nos	   bons	   résultats	   d’ensemble	   sont	   dus	   à	   notre	   sérieux.	   Jamais	   nous	   n’avons	  
bradé	  un	  match	  et	   jamais	   nous	  n’avons	   envoyé	  des	   équipes	  de	  «	  bras	   cassés	  ».	  Hommage	   tout	  
particulier	  aux	  capitaines	  (pas	  facile	  de	  réunir	   la	  bonne	  équipe	  à	   l’instant	  voulu,	  en	  fonction	  des	  
désistements	  dans	   les	  autres	  équipes	  du	  club,	  des	  objectifs	  programmés	  du	  club)	  et	  aux	  joueurs	  
qui	  se	  sont	  très	  souvent	  «	  arrachés	  »	  pour	  réaliser	  de	  belles	  choses	  à	  la	  table.	  Ils	  ont	  su	  de	  plus	  se	  
rendre	  disponibles	  alors	  que	   l’on	  sait	  pertinemment	  que	   rien	  n’est	   toujours	   simple.	  Souvent	   les	  
classements	  ne	  plaidaient	  pas	  en	  notre	  faveur	  mais	  une	  grande	  solidarité	  a	  permis	  plusieurs	  fois	  
d’inverser	  le	  cours	  normal	  des	  choses.	  
	  
Problème	  de	  la	  rencontre	  entre	  SMTT	  1	  et	  TTT	  2	  
	  
Les	  faits	  :	  
	  

• Les	  deux	  capitaines	  d’équipes	  avaient	  convenu	  d’une	  date	  (28	  mai	  2013)	  pour	  disputer	  la	  
rencontre.	   Des	   joueurs	   de	   l’équipe	   de	   Ste	   Marie	   sont	   actuellement	   en	   vacances,	   des	  
joueurs	  de	  l’équipe	  du	  Tampon	  sont	  indisponibles	  le	  vendredi	  soir	  (obligations	  dues	  à	  leur	  
travail).	  

• La	  Ligue	  estime	  que	  cette	   requête	  est	   irrecevable.	  Les	   reports	  sont	  exceptionnellement	  
accordés	  et	  certainement	  pas	  pour	  absence	  de	  joueurs	  en	  vacances,	  ou	  autre	  (notons	  que	  
le	  calendrier	  a	  été	  établi	  plusieurs	  mois	  auparavant).	  

• Le	  championnat	  se	  termine	  le	  18	  mai	  2013.	  
• Les	  membres	  de	   la	  Commission	  sportive	  entérinent	   la	  décision	  précédente	  (la	  rencontre	  

doit	  se	  dérouler	  au	  plus	  tard	  le	  18	  mai).	  
• Le	   Tampon	   Tennis	   de	   Table	   prend	   acte	   de	   la	   décision	   et	   accepte	   de	   se	   plier	   à	   cette	  

injonction	  même	  si	  son	  équipe	  n’est	  pas	  au	  complet.	  
• Le	  président	  de	  Ste	  Marie	  fait	  un	  chantage	  «	  au	  forfait	  »	  et	  exerce	  une	  grosse	  pression	  sur	  

le	  responsable	  du	  Championnat	  par	  équipes.	  
• Ce	  dernier,	  las	  de	  tout	  ce	  remue-‐ménage,	  donne	  son	  accord	  (contraire	  à	  la	  décision	  de	  la	  

Commission	  sportive)	  pour	  que	  la	  rencontre	  se	  tienne	  le	  28	  mai.	  
• Entre-‐temps	  le	  capitaine	  de	  l’équipe	  2	  du	  TTT	  a	  pris	  d’autres	  engagements	  et	  ne	  sera	  plus	  

dans	  le	  département	  à	  partir	  du	  21	  mai.	  
	  



Il	  n’y	  a	  pas	  plus	  tard	  que	  3	  semaines	   le	  T.T.T.	  s’est	  incliné	  devant	  le	  règlement	  en	  cours	  (ce	  qui	  
est	  normal	  et	  logique)	  lors	  de	  la	  réception	  de	  l’équipe	  de	  la	  Cressonnière.	  
	  
Aussi	   le	   C.A.	   estime	   ne	   pas	   devoir	   se	   plier	   à	   une	   décision	   totalement	   inique.	   Il	   en	   fait	   une	  
question	  de	  principe.	  
	  
La	  rencontre	  doit	  se	  jouer	  au	  plus	  tard	  le	  18	  mai.	  
	  
Le	  président	  du	  club	  alertera	  la	  Commission	  sportive	  de	  cette	  décision.	  

	  
VII	  –	  Politique	  sportive	  pour	  les	  équipes	  du	  championnat	  de	  la	  saison	  2013/2014	  
	  

Nous	   avons	   beaucoup	   de	   joueurs	   susceptibles	   de	   participer	   dans	   les	   différents	   championnats	  
(entre	  35	  et	  40).	  On	  se	  rend	  compte	  toutefois	  qu’il	  faut	  entre	  sept	  et	  huit	  compétiteurs	  pour	  une	  
équipe	  de	  quatre.	  
	  
Nous	   aurons	   normalement	   3	   équipes	   en	   Régionales	   1	   et	   2	   (la	   répartition	   va	   dépendre	   de	   la	  
rencontre	  SMTT	  1	  /	  TTT	  2)	  et	  2	  équipes	  en	  Départementale	  3.	  
	  
Nous	  avons	  un	  problème	  de	  composition	  des	  équipes	  et	  une	  philosophie	  à	  adopter	  :	  
	  

• Choix	  des	  joueurs	  sur	  leur	  implication	  à	  l’entrainement,	  
• Choix	  des	  joueurs	  sur	  leur	  classement,	  
• Choix	  des	  joueurs	  après	  une	  sélection	  sportive	  

	  
Chaque	   possibilité	   a	   ses	   avantages	   et	   bien	   entendu	   ses	   inconvénients	   (recherche	   de	   la	  
performance	  au	  détriment	  de	  la	  cohésion,	  prime	  à	  l’implication,	  forme	  du	  moment,	  …).	  
	  
Il	  est	  décidé	  de	  réunir	  le	  maximum	  de	  compétiteurs	  du	  club	  au	  mois	  de	  juin	  (date	  à	  déterminer)	  
afin	  d’évoquer	  tout	  cela	  :	  
	  

• Ambition	  de	  chaque	  joueur,	  
• Disponibilité	  des	  joueurs,	  
• Méthode	  de	  composition/sélection	  des	  équipes	  pour	  l’année	  à	  venir,	  
• Politique	  sportive	  du	  club,	  
• Attentes	  et	  objectifs	  du	  club.	  

	  
VIII	  -‐	  Préparation	  du	  tournoi	  du	  club	  (30	  juin)	  
	  

	  Tableaux	  proposés	  :	  	  
	  

• Toutes	  Séries	  Hommes	  
• Toutes	  Séries	  Dames	  
• Tableau	  15	  (NC	  	  1599)	  
• Tableau	  12	  (NC	  	  1299)	  
• Tableau	  10	  (NC	  	  1099)	  
• Tableau	  7	  (NC	  	  699)	  
• Non	  Licenciés	  

	  
Nous	   n’organisons	   ni	   tableaux	   jeunes,	   ni	   tableaux	   de	   doubles.	   Les	   rencontres	   dans	   tous	   les	  
tableaux	  débuteront	  par	  des	  poules.	  
	  
Les	   tarifs	  d’inscriptions	  devraient	  être	  :	  3	  euros	  pour	   les	  Toutes	  Séries,	  2	  euros	  pours	   les	  autres	  
tableaux.	  Chaque	  joueur	  pourra	  participer	  à	  deux	  tableaux.	  
	  



Nous	  ne	  sommes	  pas	  convaincus	  d’attirer	  énormément	  de	  monde	  à	  cette	  compétition	  (3	  tournois	  
dans	   le	  mois	  de	   juin).	   Cependant	  pour	   le	   rendre	  «	  attractif	  »	   il	   nous	   faut	  proposer	  des	   sommes	  
d’argent	  (aux	  vainqueurs	  et	  finalistes)	  des	  tableaux	  principaux.	  	  
	  
Remarques	  après	  relecture	  du	  CR	  :	  

• Une	  publicité	  électronique	  sera	  faite	  en	  direction	  de	  l’OMS	  et	  la	  Municipalité	  du	  Tampon.	  
Des	  affiches	  seront	  préparées	  à	  destination	  des	  établissements	  scolaires	  de	  la	  ville.	  

• Proposition	  d’un	  tableau	  des	  «	  Gentlemen	  »	  :	  associer	  un	  non	  licencié	  à	  un	  classé	  et	  jouer	  
la	  partie	  en	  33	  points	  (les	  non	  licenciés	  jusqu’à	  11,	  les	  classés	  jusqu’à	  22,	  le	  double	  jusqu’à	  
33).	   Cette	   formule	   ludique	   avait	   été	   expérimentée	   avec	   succès	   lors	   de	   notre	   dernier	  
tournoi	  en	  2012.	  

	  
La	  Société	  Wack-‐Sport	  signale	  que	  nous	  aurons	  pour	  200	  euros	  de	  bons	  d’achat	  (ou	  259	  euros	  en	  
achat	  de	  matériel,	  hors	  frais	  d’envoi).	  
	  
Nous	  devrions	  bénéficier	  de	  coupes	  et	  médailles	  de	  l’OMS	  du	  Tampon.	  

	  
VIII	  -‐	  Préparation	  de	  la	  nouvelle	  saison	  :	  nouveaux	  tarifs,	  créneaux	  horaires,	  …	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

Nouveaux	  tarifs	  :	  
	  
Suite	   aux	   premiers	   éléments	   avancés	   lors	   de	   la	   réunion	   précédente	   et	   aux	   réflexions	   actuelles,	  
voici	   les	   nouveaux	   tarifs	   pour	   la	   saison	   2013	  /	   2014	  (aucune	   distinction	   entre	   Femmes	   et	  
Hommes)	  :	  
	  
PROMOTIONNELLE	  
	  
Séniors	  –	  Vétérans	  :	  55	  euros	  	  
Poussins	  –	  Benjamins	  –	  Minimes	  –	  Cadets	  :	  45	  euros	  

	  
TRADITIONNELLE	  
	  
Séniors	  –	  Vétérans	  :	  90	  euros	  
Poussins	  –	  Benjamins	  –	  Minimes	  –	  Cadets	  –	  Juniors	  :	  80	  euros	  

	  
Inscriptions	  au	  CRITERIUM	  
	  
Séniors	  –	  Vétérans	  :	  15	  euros	  (4	  tours	  +	  journée	  finale)	  
Poussins	  –	  Benjamins	  –	  Minimes	  –	  Cadets	  –	  Juniors	  :	  10	  euros	  (4	  tours	  +	  journée	  finale)	  

	  
INCITATION	  FAMILIALE	  
	  

• Deux	  personnes	  de	  la	  même	  famille	  :	  15	  %	  sur	  Total	  
Ex	  :	  2	  juniors	  compétitions	  :	  160	  euros	  –	  15	  %	  :	  136	  euros	  

	  
• Trois	  personnes	  de	  la	  même	  famille	  :	  20	  %	  sur	  Total	  

Ex	  :	  3	  séniors	  compétitions	  :	  270	  euros	  –	  20	  %	  :	  216	  euros	  
	  

• Quatre	  personnes	  de	  la	  même	  famille	  :	  25	  %	  sur	  Total	  
Ex	  :	  1	   sénior	  compétition	  +	  1	  sénior	   fille	   loisir	  +	  1	  cadet	  compétition	  +	  1	  minime	   fille	  
loisir	  :	  270	  euros	  	  202,50	  euros	  (à	  arrondir)	  

	  
Engagements	  d’équipes	  :	  
	  
Nous	  comptons	  engager	  au	  minimum	  5	  équipes	  pour	  la	  saison	  à	  venir.	  Trois	  en	  Régionale,	  deux	  en	  
Départementale.	  
	  
Nous	  n’inscrirons	  pas	  d’équipes	  dans	  la	  Régionale	  Jeunes.	  



	  
Le	   Président	   est	   assez	   favorable	   à	   une	   compétition	   par	   équipe	   interne	   au	   club	   (plutôt	   à	  
destination	   des	   jeunes,	   équipes	   de	   3)	   qui	   se	   dérouleraient	   à	   des	   dates	   calquées	   sur	   les	   autres	  
championnats,	  avec	  possibilité	  d’intégrer	  d’autres	  clubs	  (St	  Pierre,	  Petite-‐Ile	  ?).	  

	  
Créneaux	  horaires	  :	  
	  
Ils	  sont	  à	  revoir	  :	  plusieurs	   fois	  par	  semaine	   la	  salle	  est	  pleine	  et	   indisponible	  pour	   les	  arrivants,	  
notamment	  adultes.	  
	  
Dédoublement	  certains	  soirs,	  respect	  des	  tranches	  horaires	  :	  il	  faut	  envisager	  des	  créneaux	  de	  17	  
h	  30	  à	  19	  h	  puis	  19	  h	  à	  20	  h	  30.	  
	  
Le	  président	  estime	  que	  l’élite	  du	  club	  ne	  s’entraine	  pas	  comme	  elle	  le	  devrait.	  Il	  faut	  absolument	  
un	   créneau	   réunissant	   les	  meilleurs	   joueurs	   du	   club	   (ceux	  qui	   évoluent	   en	  Régionale).	   Ce	  point	  
sera	  également	  débattu	  lors	  de	  la	  réunion	  avec	  l’ensemble	  des	  compétiteurs.	  
	  
Robert	  RICHARD	  demande	  à	  ce	  que	  l’accès	  de	  la	  salle	  soit	  autorisé	  dès	  16	  h	  30	  les	  après-‐midis.	  Il	  
ne	  devrait	  pas	  y	  avoir	  de	  problème	  particulier	   (gardien	  présent	   tous	   les	  après-‐midis),	   si	   ce	  n’est	  
que	  de	  le	  déclarer	  au	  Service	  des	  Sports	  en	  début	  de	  saison	  sportive.	  

	  
X	  –	  Questions	  diverses	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
• Trois	  de	  nos	  jeunes	  (Etienne	  DAOUD,	  Nathan	  PAYET	  et	  Loïc	  VALIAMIN)	  ont	  participé	  à	  un	  

stage	   de	   Ligue	   au	  mois	   de	  mars	   à	   St	   André.	   Pour	  mémoire	   le	   club	   a	   pris	   en	   charge	   la	  
moitié	  du	  coût	  (20	  euros	  par	  joueur).	  

• Pour	  le	  TOP	  Jeunes,	  trois	  de	  nos	  licenciés	  étaient	  convoqués	  :	  Pierre-‐Guy	  BALAKA,	  Etienne	  
DAOUD	  et	  Laurent	  CONVERT.	  Le	  club	  a	  réglé	  l’hébergement	  pour	  4	  personnes	  (total	  de	  52	  
euros).	  Christophe	  a	  en	  effet	  encadré	  les	  joueurs.	  

• Depuis	   le	  1er	  mars	  nous	  n’avons	  plus	  aucune	  nouvelle	  du	  Service	  des	  Sports	   concernant	  
l’équipement	  de	  la	  salle	  en	  matériel	  …	  Un	  courrier	  de	  relance	  sera	  envoyé	  au	  responsable	  
de	  ce	  service	  municipal.	  Mais	  …	  

• Il	  a	  été	  demandé	  à	  Christophe	  MOUQUET	  de	  fournir	  des	  roues	  en	  vue	  de	  la	  réparation	  des	  
tables	  par	  le	  Service	  des	  Sports.	  

• Robert	  RICHARD	  demande	  à	  ce	  que	  la	  municipalité	  se	  penche	  sur	  l’éclairage	  défaillant	  de	  
notre	  salle	  spécialisée.	  

• En	  revanche	  nous	  avons	  de	  plus	  en	  plus	   les	  coudées	  franches	  pour	  l’organisation	  de	  nos	  
compétitions	  ou	  nos	  stages	  à	  la	  salle.	  

• Repas	  de	  fin	  d’année	  à	  programmer.	  Première	  semaine	  de	  juillet.	  Participation	  de	  chacun	  
demandée.	  

• Nous	   ne	   solliciterons	   pas	   la	  MAIF	   pour	   le	   remboursement	   du	  matériel	   abimé	   durant	   le	  
passage	  du	  cyclone	  DUMILE.	  Après	  retrait	  de	  la	  franchise,	  calcul	  du	  coefficient	  de	  vétusté	  
du	  matériel,	  nous	  aurions	  reçu	  entre	  35	  et	  50	  euros	  de	  remboursement	  …	  

	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
La	  séance	  est	  levée	  à	  20	  h	  00.	  	  
	  
	  
	  
	  	   	   	   	   	   	   	   	   	   	   Le	  président	  

	  


